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【ホームページはこちら】 

 令和５年度前期の児童会活動が始まりました！ 
                                                                  

 令和５年度前期の学校や学級のリーダーが決まりました。各学級で行った代表・学級委員選

挙では、多くの児童が立候補しており、やる気を感じました。４月２４日（月）に体育館で行

った認証式では、リーダーとなった児童の

「はい！」という返事の大きさから、「みん

なのためにがんばるぞ！」という気持ちが伝

わってきました。  

また、４月２７日（木）には、体育館で

『抱負を語る会』を行いました。児童会役員

や各委員会の委員長が、自分の目標や活動内

容の紹介、全校で協力したいことを、全校児

童に向けて発表しました。リーダーたちは、

思いを自分の言葉にして真剣な表情で伝える

ことができました。子どもたちのやる気あふ

れる声を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 児 童 会 役 員 ◆  

 

ぼくが、会長になったか

らには、この学校を明るく

楽しい学校にしたいです。

そのためには、あいさつ運

動をがんばりたいので、み

なさんもあいさつを返して

くれるとうれしいです。精

一杯がんばるので、前期の

間よろしくお願いします。 

 

私は、副会長として仲良

く笑顔であふれる学校にし

ていきたいです。そのため

に、なかよし団でたくさん

の企画を考えていくので、

楽しんでもらえるとうれし

いです。会長のサポートも

がんばるので、前期の間よ

ろしくお願いします。 

 

前期児童会書記として、

笑顔で楽しい学校にしたい

です。そのためには、集会

やなかよし団の顔合わせ会

で、人の気持ちを考えるこ

とが大切です。楽しい企画

やあいさつ運動をがんばる

ので、前期の間よろしくお

願いします。 

副会長 会長 書記 

児童会役員は、各学級から選ばれた代表委員の中から、会長・副会長（６年）書記（５年）が選挙

で選ばれます。児童会役員と代表委員は、代表委員会として、露橋小学校をよりよくするために全校

児童が楽しめる活動の企画などを考えます。 

裏面に続きます 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熱中症対策のお願い 
                                                                  

 日中の気温が上がり、熱中症が心配される気候になりました。これから本格的

な夏到来となり、ますます気温の上昇が予想されます。水筒の中身を少し多めに

持たせていただいたり、汗ふきタオルを持たせていただいたりするなど、お子さ

んの体調管理にご留意ください。また、熱中症対策やお子さんの体調面の観点か

ら、体育や休み時間などの運動時は、マスクを外すように声を掛けていきます。 
 

新しい職員の紹介 
                                                                  

 本日、５月１日（月）より 常勤講師として 北村 祐佳（きたむら ゆか）が赴任しました。

主に、２年２組に入り、子どもたちの指導を行います。よろしくお願いいたします。 

 

私は、前期放送委員長と

して、お昼の時間にみんな

が楽しくなるような音楽を

流したり、企画を考えたり

します。お昼の時間がもっ

と楽しくなるようにがんば

るので、前期放送委員長と

して、よろしくお願いしま

す。 

 

ぼくが体育委員長になっ

たからには、みんなが安全

に楽しく運動ができるよう

にしたいです。そのために

は、道具の点検や整理整頓

をがんばりたいです。前期

体育委員長としてがんばる

ので、よろしくお願いしま

す。 

 

私が前期環境委員長にな

ったからには、よい環境に

なるように、そうじ道具の

点検や花の水やり、緑の羽

根募金など、全校のみんな

が気持ちよく過ごせるよう

にがんばりたいです。 

放送 体育 環境 

 

ぼくが保健委員長になっ

たからには、健康で楽しい

学校にしたいです。そのた

めには、引き続き石けんで

手洗いすることが大切だと

思い、石けん液の点検をか

かさずに行いたいと思いま

す。前期の間、よろしくお

願いします。 

 

私は、給食委員長として

みなさんが楽しめるような

企画を考え、給食にふくま

れている栄養のことや大切

さなどを知り、給食を好き

になってもらえるとうれし

いと思っています。半年の

間よろしくお願いします。 

 

私は、あまり本を読まな

い子でも本に興味をもって

もらえるようにがんばりた

いです。例えば、イベント

や読み聞かせなど色々な企

画を考えていこうと思って

います。みなさん、ぜひ図

書室に来てください。 

保健 給食 図書 

◆ 委 員 長 ◆  

委員会は、月一回程度、火曜日の６限に行います。常時活動では、当番を組んで活動します。
毎日の学校生活を支えながら、よりよい露橋小学校を目指して、様々な活動を工夫します。 


